



Confidencial

Comienza el reparto de culpas

Nos comentan en los pasillos del PAN en San Lázaro que “de un día para otro el ambiente se descompuso en el partido” azul. Resulta, según cuentan en las vicecoordinaciones, que en los estados les fue tan mal con las negociaciones de las candidaturas con el PRI, que “ya comenzó el reparto de culpas”. Y advierten que “el centro de los reclamos es **Marko Cortés** y **Jorge Romero**”, el líder nacional del partido y su coordinador de los diputados. “Y en el Senado están peor, están que arden” ... Y la nueva realidad apenas comienza para el PAN y el PRI.

Arranca la pugna por el PAN

Y hablando de los panistas, el senador **Damián Zepeda** ayer se volvió a *destapar* para buscar la dirigencia de Acción Nacional, en sustitución de Marko Cortés. El sonorensé sostuvo que los ciudadanos son quienes deben decidir, y no una minoría, quién será el próximo dirigente panista, para lo cual planteó hacer giras y debates por todo el país con el objetivo de hacer una “reflexión profunda” de qué pasó el 2 de junio con el *tsunami* guinda. De acuerdo con Zepeda, quien sea electo deberá ser no sólo el dirigente del PAN, sino uno de los líderes de oposición del país, lo cual deberá ser definido por los ciudadanos, de lo contrario, el partido va hacia la autodestrucción.

¿Desacuerdos tempranos en la transición?

Apenas el coordinador de los trabajos de transición, **Juan Ramón de la Fuente**, hablaba en una entrevista radiofónica de que el amplio triunfo de Sheinbaum se busca asimilar con “madurez”, “inteligencia”, una “enorme responsabilidad” y, sobre todo, esperando los números finales de curules y escaños que tendrán Morena y aliados en el Congreso, el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, salió a confirmar que en septiembre buscarán aprobar la reforma al Poder Judicial. ¿Acaso existen ya desacuerdos entre la virtual presidenta electa y el inquilino de Palacio Nacional? De ser así, ojalá se resuelvan, si no generarán más nerviosismo entre los mercados.

AMLO confiesa madrugueté

López Obrador no deja de darle herramientas a los panistas para que insistan en que hubo una elección de Estado, pues ayer confesó que se adelantó al INE, y felicitó a Claudia Sheinbaum mucho antes de que se oficializara su triunfo. Una muestra más de cómo, hasta el último momento, se involucró en el proceso.

Pasa el balón a cancha del TEPJF

Guadalupe Taddei y **Mónica Soto**, presidentas del INE y el Tribunal Electoral, se reunieron ayer, en privado, para formalizar la entrega de los paquetes electorales. Hoy enviarán el material del voto en el extranjero y del 17 al 21 de junio los de la elección presidencial.

Gremio judicial pide ser tomado en cuenta

El Sindicato del Poder Judicial le pidió a la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, que tome en cuenta al gremio ante la inminente reforma a la judicatura, misma que el presidente López Obrador ya dijo que va a ser prioridad tan pronto Morena tenga el control del Congreso en septiembre, y hasta el coordinador parlamentario, **Ignacio Mier**, acusó recibo de ello. La SCJN ya tendió un puente el lunes pasado, y ahora el sindicato busca un acercamiento amistoso. Parece que mantener una relación cordial con el Poder Judicial depende enteramente de Sheinbaum, la cosa es que ella así lo quiera.

Revelaciones en Palacio

Ayer les contamos de los quemones en la mañanera, los cuales no pararon este jueves. En este caso, el gobernador de Sinaloa, **Rubén Rocha**, evidenció que **Zoé Robledo**, director general del IMSS, le dio línea sobre qué decir en el enlace que tendrían hacia la conferencia para dar inicio al programa La Clínica es Nuestra. “Lo que estoy diciendo aquí, Zoé, tú me lo mandaste, ¿eh?, para reconocer todavía plenamente”, expresó el gobernador sin ningún empacho y provocando bochorno al chiapaneco.